

Hier finden Sie alle Artikel

Home / Sport / Kelheim

SCHACH

SK Kelheim III feiert den ersten Saisonsieg

10. November 2022 12:25 Uhr



Helmut Tautz (hinten, rechts) legte mit einem Sieg an Brett eins den Grundstein für den Kelheimer Erfolg. Foto: Neumeier

KELHEIM. Am vergangenen Sonntag stand für die Erwachsenenmannschaften III bis V des Schachklub Kelheim die zweite Runde in der Kreisliga auf dem Programm, ein Heimspiel mit insgesamt 28 Protagonisten.

Laut Pressemitteilung des Vereins waren an den Brettern von Kelheim III Helmut Tautz, Anton Kliegl und Thomas Karl sowie die Jugendspieler Valentina Neumeier und Arthur Sitnik im Einsatz. Die Ausgangslage gegen SC Bavaria Regensburg VI war vielversprechend, denn die Gäste tauchten krankheitsbedingt in Unterzahl auf. Ein Brett punkt war vorab gesichert. Allerdings war die gemittelte Spielstärke der Regensburger etwa 100 DWZ-Punkte höher, ein Sieg somit kein Selbstläufer. Nach etwa zwei Stunden konnte Tautz an Brett eins seine Partie siegreich zu Ende bringen.

Kliegl und Karl steuerten Remis bei. Zusammen mit dem kampflosen Punkt an Brett sechs stand es 3:2 für Kelheim III. Erneut hing der Mannschaftssieg am Jugendspieler auf dem hinteren Brett. Dieser hatte sich im Verlauf der Partie früh einen Vorteil erkämpft und den Gegner bereits mit Angriffen überzogen. Dennoch dauerte es fast vier Stunden, ehe mit 4:2 der erste Saisonsieg in trockenen Tüchern war. In der Kreisliga Süd I machte SK Kelheim III damit einen Satz auf Platz drei der Tabelle hinter SF Tegernheim II und DJK Regensburg II.

Die Mannschaften SK Kelheim IV und V hingegen mussten in der Kreisliga Süd II gegen TSV Dietfurt und ASV Burglengenfeld II mit jeweils 1:3 auch am zweiten Spieltag Niederlagen einstecken. In Team IV erkämpfte Robin Lindner einen Brett punkt, für Team V sprang der Punkt dank einer Überzahl heraus. Da diese Mannschaften laut SK Kelheim „für Neu- und Wiedereinsteiger, Gelegenheitsspieler und dem jungen Nachwuchs zum Erfahrung sammeln bei den Erwachsenen dienen, sind Ergebnisse hier nachrangig“.

Am kommenden Wochenende steht für den Kelheimer Schachnachwuchs „ein spannender Termin auf dem Programm“: Die zweite Jugendmannschaft geht als Gewinner der U20-Oberpfalzliga in die Relegation zur U20-Landesliga. In der Aufstellung Valentina Neumeier, Michael Gold, Konstantin Neumeier und Marcus Reimann soll der letzte freie Platz auswärts bei SF Augsburg II gesichert werden.